
Subject: statt 1mg Fin-Tabletten zu teilen, nur jeden zweiten Tag eine Ganze
nehmen?
Posted by Membran on Fri, 21 May 2010 15:19:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der Threadtitel sagts ja schon:

ich überlege gerade ob es sinnvoll/machbar wäre anstatt taglich 0,5mg Fin (normale
1mg-Propecia geteilt) einzunehmen, einfach alle zwei tage eine ganze tablette zu schlucken 
- da ja nicht die direkte einnahme, sondern das aufbauen eines entsprechenden spiegels die
wirkung bringt, SOLLTE das ja eigentlich möglich sein?
.. oder wären die schwankungen damit doch zu groß und der spiegel würde sich über 48h
jeweils zu deutlich senken?

ich frage das, weil ich ziemlich starker allergiker bin - und bei sehr regelmäßiger einnahme von
eigentlich egal was, früher oder später allergisch drauf reagiere (leider kein witz).
insofern wäre die einnahme nur jeden zweiten tag sicher besser..

PS: ich komme da auch nur drauf, weil ich aktuell (die letzten tage) sehr heftig auf irgendwas
reagiere (extremes jucken) - und noch nicht weiß was genau es jetzt ist. 
das kann auch wieder abklingen. wie gesagt, ich bin halt auf so einiges allergisch, da ist nicht
immer klar erkennbar was grade der auslöser war. 
wenns Fin sein sollte wär das grausam. 
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